

Alfonso Rueda Vicepresidente de la Xunta

Manifestó la preocupación de la Xunta ante la posibili-dad de que se sigan produciendo incendios, por lo que garantizó que el ope-rativo contra el fuego se mantendrá activo "mientras haya riesgo".



Jorge Suárez Alcalde de Ferrol

Admitió que la situación de su gobierno es compleja y que es difícil una salida sin una crisis, al tiempo que aseguró que las decisiones que afectan al bipartito se toman en colectivo y no por el alcalde.



**Ángel Cameselle** 

Secretario xeral de CCOO - Sanidade

La Federación exige el fin de la precariedad laboral en el Sergas. Ángel Came selle señaló que a los profe-sionales se les niega la posibilidad de una contratación estable.



Félix Rubial Gerente del EOXI de Vigo

Apuntó que las nuevas instalaciones del área sanita-ria de Vigo permite aspirar a la excelencia en la calidad global de la asistencia y confirmó el inicio del proceso para la elaboración del Plan Estratégico del área.

EL CORREO GALLEGO

GALICIA 13

## Galicia arranca una vendimia atípica con la mirada puesta en los cielos

Mildiu y pedrisco se llevarán cerca del 20 % de la cosecha// El próximo fin de semana la recogida de uva estará a tope

> ÁNGEL ARNÁIZ Santiago

Mirando al cielo y pendien-tes de la climatología, los viticultores de las cinco de nominaciones de origen gallegas han arrancado una vendimia atípica, con des-iguales expectativas en la recogida de uva.

En Rías Baixas, las bode-gas de O Condado y O Rosal fueron, a mediados de este mes, de las más madrugadoras a la hora de recolectar el fruto, aunque el grueso de la faena comenzará a partir de hoy martes, cuando se sume

el viñedo de O Salnés. En esta denominación, la de mayor producción en Galicia, el director técnico, Agustín Lago, en principio, reconoció que la merma prevista en la cosecha, debida a la climatología adversa en primavera y al mildiu, rondará el 20 %. En función de esta previsión. Rías paña en torno a los 26,5 mi-

Los viticultores van a recoger esta campaña unos 53 millones de kilogramos de uvas

Rías Baixas, con más de 26 millones de kilos, es la D.O. con mayor producción

llones de kilos de uva, frente a los 32 millones de la pasa-

da campaña. En el caso de Valdeorras, fue la emblemática bodega de Godeval la que, el pasa-do día 12, dio el pistoletazo de salida a la recogida del fruto, aunque el grueso de la denominación se pondrá a la faena desde esta semana. Aquí, la mengua en la cosecha, desde el Consello Regulador, la situaron entre un 10 y un 30 %. Pedrisco y el hongo del mildiu son los causantes de esas pérdidas de uva. Calculan que se recolectarán entre cuatro y cinco millones de kilos de fruto, frente a los 6.5 en 2015.

Por su parte, el pleno del Consello Regulador de Ri-beira Sacra fijó como fecha oficial recomendada para el inicio de vendimia el próximo jueves, día 22, después de valorar los controles de maduración que los técni-cos del Consello Regulador empezaron a realizar el pasado 25 de agosto en viñe-dos de las cinco subzonas que forman la Denomina-

ción de Origen.

No obstante, el pasado día 9, la bodega Dominio de Bibei, en Manzaneda, abrió de mangra cinama la mangra de la mangra cinama de l de manera singular la vendimia en Ribeira Sacra. El presiente de la Denomina-ción, José Manuel Rodríguez, cifró las pérdidas en la cosecha entre un 15 y un



Un viticultor recogiendo uva en la zona de Doade, en la ribera del río sil, en la D.O. Ribeira Sacra. Foto: Angar

20 % y calcula que se recogerán unos cinco millones de kilos, por los 6,1 del 2015.

En cuanto a la denominación Ribeiro, la vendimia arrancó el pasado día 13 en viñedos puntuales en alguvinedos puntuales en algu-nas áreas del Valle del Mi-ño y Arnoia. Y fue a partir de ayer cuando se abrió, de manera generaliza, la reco-gida de la uva.

En este caso, desde el con-sello regulador fijan la merma de la cosecha en un 10 % y esperan recoger 13 millo-nes de kilos, frente a los 14,1 de la anterior campaña, según señaló la gerente Cristi-

gún señaló la gerente Cristi-na Alcalá.

Por su parte, las bode-gas de Castro de Lobarzán, situada en la localidad de Vilaza, y Crego e Monagui-llo, ubicada en Salgueira de Monterrei, abrieron el pa-sado sábado la vandivirio en sado sábado la vendimia en Monterrei. En esta campa ña, según apuntaron desde el consello regulador, es-peran recoger unos cuatro millones de kilos de uva, frente a los 4,7 millones de kilos recogidos el pasado

## ESTADO SANITARIO UVA SANA Y DE CALIDAD

• • • Aunque el grado de maduración de la uva varía mucho de unas zonas a otras, desde la cinco denominaciones recalcan que el fruto que superó en esta campaña las inclemencias meteorológicas y el mildiu y "está sano y es de calidad".

• La lluvia caída la semana pasada y el tiempo seco reinante durante estos días -que debe mante-nerse- ha sido una circunstancia providencial que ayudará a dar el impulso final a la maduración de la uva, según reconocen los técnicos de las cinco de nominaciones vitícolas gallegas.